

Les informations de l'écosystème à retenir ce 4 juin 2019

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations de l'écosystème entrepreneuriat et innovation à côté desquelles il ne fallait pas passer.

Temps de lecture : minute

4 juin 2019

Les fondateurs de Chauffeur-Privé quitteront Kapten cet été

Yan Hascoet, Othmane Bouhlal et Omar Benmoussa, cofondateurs de Chauffeur-Privé, quitteront leurs fonctions au sein de Kapten cet été. Après le rachat de Chauffeur-Privé par Daimler pour devenir Kapten et l'expansion de la startup à l'international, les fondateurs laissent donc leur place à une nouvelle équipe dirigeante. Sébastien Oebel prendra la relève de Yan Hascoet en tant que CEO à partir de septembre. " *Le développement de l'activité à Londres était le dernier chapitre de mon aventure Kapten, déclare Yan Hascoet. Mais grâce au talent des équipes et au soutien des actionnaires, je suis sûr que l'entreprise continuera à se développer encore plus vite dans le futur.* "

Cosmo Connected lance une gamme de casques connectés pour deux-roues

La startup spécialisée dans les produits de sécurité connectée Cosmo Connected annonce le lancement de sa gamme de casques conçus pour sécuriser les déplacements en deux roues - vélo, trottinette, roller... Pour

allier sécurité et visibilité, le dispositif propose plusieurs options d'allumage - feu de freinage, clignotants, feu de position, feu de détresse - commandés via une télécommande fixée sur le guidon ou une application mobile. Il détecte également les mouvements et la vitesse de l'utilisateur afin d'avertir les véhicules en cas de ralentissement. En outre, son système de détection de chute permet d'avertir les proches en moins de 3 minutes en cas d'accident. Trois modèles de casques connectés et adaptés aux usages de chacun sont proposés: le Cosmo Urban, le Cosmo City et le Cosmo Road.

Travauxlib s'associe avec AXA pour lancer une assurance travaux

Pour garantir les chantiers jusqu'à 500 000 euros, le service d'accompagnement des particuliers dans leurs travaux de rénovation Travauxlib lance un partenariat avec AXA. Ainsi, la garantie "Bonne fin de chantier" couvre certains cas de perte financière suite à un abandon de chantier - non réponse de l'artisan ou de l'entreprise après les délais de mise en demeure, arrêt de travail supérieur à 2 mois ou liquidation judiciaire de l'artisan ou de l'entreprise. Par ailleurs, elle propose un accompagnement sur mesure de protection juridique en complément des pénalités prévues par les contrats.

Un incubateur "industrie 4.0" pour L'Oréal

Le géant mondial des cosmétiques L'Oréal vient de se doter d'un incubateur de technologies dernier cri pour innover dans ses procédés industriels et de logistique, sous la forme d'un espace de travail collaboratif de 800 m² sur son usine d'Aulnay-sous-Bois (Seine-Saint-Denis). Baptisé "MYT - Make Your Technology", cet incubateur est truffé de robots, imprimantes 3D, outils de technologie numérique et dispositifs de réalité virtuelle ou augmentée. Le but est d'offrir aux équipes de

L'Oréal "*tous les moyens de créer, prototyper et transformer leurs projets en réalisations concrètes, pour un déploiement international*", en coopération avec des experts, des startups ou encore des universités, selon un communiqué du groupe.

Information AFP

Article écrit par Ny Ando Randrianarisoa